

# 令和6年度第1回三重県商工会議所連合会通常会員総会を開催

令和6年7月30日(火)

## ～令和5年度事業報告・収支決算を承認～

三重県商工会議所連合会（会長：伊藤歳恭）は、令和6年7月30日（火）ホテルグリーンパーク津にて、県内12商工会議所の会頭・専務理事（代理含む）の出席のもと「令和6年度第1回通常会員総会」を開催しました。総会においては、令和5年度事業報告および収支決算にかかる議案が満場一致で承認されたほか、本年4月1日付の亀山商工会議所 川森会頭の就任に伴い、同日付で、当会の副会長就任が承認され、同じく同日付で岩佐前会頭を当会の顧問として委嘱することとなりました。



伊藤会長は、挨拶の中で、各会議所の県連事業への協力に対する感謝を述べるとともに、熊野商工会議所の職員不正事件について、「全ての会議所において、今後、より一層厳格なサービスの確保と事務の適正な執行を図ることが重要であり、信頼回復に向けて、共に頑張っていきたい」と述べられました。

▲ 総会の様子

総会終了後は、公益財団法人日本電信電話ユーザ協会三重支部にご協力いただき、NTTコミュニケーションズ株式会社 デジタル改革推進部 データドリブンマネジメント推進部門担当部長 エバンジェリスト 西塚 要 氏を講師にお迎えし、「生成AIの潮流～活用術と未来への期待～」と題して講演が行われました。各商工会議所 副会頭も含めた、総勢60名の参加者は熱心に耳を傾け、講演後、講師等もご参加いただいた懇談会においても、有意義な交流、情報交換が行なわれました。



▲ 挨拶をする伊藤会長（懇談会）



▲ 講演会の様子